

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】チームワークで、魅力度アップキャンペーン

TOMONI

大きな行事が終わったら、次にやるべきことは…

二中祭では、皆さんの感動的な合唱を聞くことができました。本当に素敵でした！しばらく感動に浸っていると、帰り際に「二中祭が終わって、次は何を目標にがんばろうかなあ」というつぶやきが聞こえてきました。

さて、1年生はこの後、スキー合宿があります。2・3年生は、どうでしょう。先日、ボランティア委員会の生徒が中心になって、花壇にパンジーの苗を植えました。植えられた苗は、この冬の間にしっかりと根を張り、栄養を蓄え、来春には素敵なお花を咲かせることなのでしょう。パンジーにとって、この冬の寒さも大切な時期なのです。

クラスマッチや修学旅行、総体、二中祭など、楽しい行事があるほど、感情の浮き沈みは大きくなり、終わった後の喪失感も出てくるものです。逆の言い方をすれば、大きな行事がない今は、心が安定する時期とも言えます。こういう時期こそ、基本に立ち返ることが大切です。基本には「ヒント、糸口、答え」が凝縮されています。物事がうまくいかない時、焦ってより難しいことに手を出してしまいがちですが、基本に戻ると、意外と知識に抜けや漏れがあったことに気づくことがあります。パンジーのように、来るべき春に備えてしっかりと大地に根を張ることが大切です。



【友二中の良さがこんなところでも】

11月9日に行われた県駅伝競走大会。男女ともに健闘したものの、残念ながら、県大会の高い壁に力及ばずという結果になりました。精いっぱい頑張った選手に大きな拍手を送りたいと思います。この競技をもって、6月から続いてきた総体はすべて終了となります。3年生の皆さん、お疲れさまでした。

と、ここでちょっといい話！ 競技が終了して、各校とも帰り支度を始めたとき、本校の生徒たちは、誰に言われるともなく競技役員と一緒にカラーコーンなどの備品の片づけを始めました。そんな手伝いをしている学校は本校以外にありません。友二中の生徒たちの素晴らしい姿をあらためて感じた一コマでした。



【表彰】

- ★柔道初段 M. Y
- ★第7回全国こども絵画コンクール in かさま 入選 G. N
- ★第22回全国こども陶芸展 in かさまC部門 選奨 K. A
- ★笠間市中学生オンラインビブリオバトル大会 敢闘賞 H. R
- ★笠間おもてなしキッズ養成講座修了 O. K、 M. S、 M. A
- ★茨城県中学校新人体育大会体操競技の部 個人総合 第2位 S. D、跳馬第1位 S. D、あん馬第3位 S. D
- ★茨城県中学校新人体育大会相撲競技の部 第2位 M. Y
- ★しろさとスポーツフェス23中学軟式野球大会 優勝 軟式野球部



【朝ラン始まる】普段あまり運動をしない皆さんも気軽な気持ちでぜひ参加してください。